



Sonstiges **Bestattung Haider**

Ab / Am

1996

1996 gegründetes Bestattungsunternehmen mit Sitz Schönaustraße 2. Der Tätigkeitsbereich erstreckte sich von Radstadt über Schladming, Gröbming, Liezen, Rottenmann und Trieben bis Wald am Schoberpaß, Traboch und das Ausseerland. Geschäftsführerin war Mag. Isolde Troisdorf geborene Haider, später (Stand 2022) Christian Haider, MBA und Silvia Karina Mitter, BA.

Anlässlich einer Feier im Oktober 2023 wurden Neuerungen bei der räumlichen Einrichtung und technischen Ausrüstung der Bestattung vorgestellt. Zusätzlich geschaffen wurden Gemeinschaftsräume für insgesamt 19 Mitarbeiter, ein Raum für gerichtsmedizinische Obduktionen und eine neue Kühlanlage. Dabei wurde auch mitgeteilt, dass die Firma auch an folgenden Standorten präsent ist:

Büros in Admont seit 2015 und Weißenbach an der Enns seit 2019.

Büro, Kühlanlage, Waschraum und Fuhrpark in Bad Aussee seit 2016.

Quelle: www.bestattung-haider.at

 Verfasser: Karl Hödl, 11.06.2008, 30.10.2023

 Letzte Überarbeitung: 30.10.2023